



[¿SERÁ?]

La sombra del caudillo

Ayer, la bancada de Morena en San Lázaro, al término de la sesión, gritó loas al expresidente **AMLO** y le cantó las **mañanitas** por su cumpleaños 71; hay unos mal pensados que dicen que de regalo le dieron una **Piedra** en la Comisión Nacional de Derechos Humanos... ¿Será?

La fama de los Yunes

En las carreteras de **Veracruz** comenzaron a aparecer espectaculares con los rostros del exgobernador **Miguel Ángel Yunes Linares** y su hijo, el senador **Miguel Ángel Yunes Márquez**, con los mote de "ratero", refiriéndose al primero, y de "corrupto", en lo que respecta al segundo. Los enterados dicen que los del clan Yunes apostaban a que en aquella entidad los ánimos ciudadanos irían bajando por su voto en favor de la reforma judicial, no ha sido así... Nos dicen que un problema es que las dificultades se han trasladado también a la alcaldesa de Veracruz, **Patricia Lobeira**, esposa del senador Yunes Márquez; a quien igualmente se le comienza a dificultar presentarse en ciertos lugares. ¿Será?

Entre animales

En la sesión de ayer en la **Cámara de Diputados**, en la que se aprobaron cambios a la Constitución en materia de protección animal, diputados de ambos bloques **decidieron acudir con sus animales de compañía** y pasearse con ellos por todo el recinto. Y como siempre, no faltó quien hizo el recuento de que **había perros, un gallo y uno que otro buey**. ¿Será?

Nada democrático

Ayer, el coordinador de los senadores de Morena, **Adán Augusto López**, se atrevió a decirle a los senadores del bloque oficialista que ante la falta de certeza para que votaran a favor de la reelección de **Rosario Piedra Ibarra** como presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, les entregarían boletas ya marcadas, les dijo que **no era desconfianza**, pero que había que garantizar los votos. ¿Será?

Diplomacia con el sur

Es un hecho la asistencia de la presidenta **Claudia Sheinbaum** a la Cumbre del **G20** en Brasil, pero no al evento del Fondo de Cooperación Económica Asia-Pacífico, que se llevará a cabo en Perú, país que declaró al expresidente **Andrés Manuel López Obrador** como 'persona non grata', sin embargo, en su representación acudirá un funcionario de la Secretaría de Economía... ¿Se logrará el restablecimiento de las relaciones México-Perú? ¿Será?